



## DANKSAGUNG

Wir möchten uns für die vielen  
liebevollen und tröstenden Worte  
der Anteilnahme zum Abschied unseres lieben

# Peter Z'graggen-Zanger

von Herzen bedanken.

Es ist tröstend zu wissen, wie viele Menschen, Peter in guter Erinnerung behalten werden.

Herzlich bedanken möchten wir uns, bei der Palliativ Medizin im KSW im 9. Stock , für die liebevolle Betreuung die mein geliebter Mann bis zu seinem Lebensende erhalten durfte.

Außerdem möchten wir für die reichlichen Zuwendungen für späteren Grabschmuck uns herzlich bedanken.

Einen speziellen Dank an Herrn Pfarrer Michael Baumann für die bewegende Abschiedsfeier mit den passenden und ruhrenden Worten, die so treffend auf Peter passten.

Die Trauerfamilie Z'graggen